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(I lavori in iziano alle ore 14.30 con l 'esam e delle in terrogazioni a risposta im m ediata, ai sensi 

dell'articolo 100 del R egolam ento in terno del Consiglio regionale) 

 

 

OMISSIS 

 

***** 

 

In te rrogazion e  a  risposta  imm e diata  n . 1918 pre sen tata  da Bon o, in ere n te  a  "Qu a li  

p r osp et t i ve p er  i l  serv i z io d i  t r a sp or to d ei  m ed ici  d i  con t in u i tà  a ssi st en z ia le e p er  i  

la vor a tor i  sin  q u i  im p iega t i?"  

 

 

P RESIDENTE 

 

Proseguiamo i lavor i esaminando l'in terrogazione a  r isposta  immedia ta  n . 1918, per  

l'illust razione della  quale ha  la  parola  il Consigliere Bono. 

 

 

BONO Davide  

 

Grazie, Presidente. 

Ho in teso presentare questa  inter rogazione urgente a ll'Assessore Sait t a  - e comunque 

a lla  Giunta  - per  t ra t tare il t ema del servizio macchine (il servizio aut ist i e di t raspor to) per  i 

medici della  cont inuità  assistenzia le (ex Guardia  medica) della  Cit tà  di Tor ino, quindi 

dell'ASL unica  di Tor ino. 

Faccio una breve cronistor ia . Sostanzia lmente, negli anni, i l servizio di Guardia medica 

di Tor ino è sta to effet tua to t ramite l'ut ilizzo delle vet ture del servizio cit t adino di t axi. L'anno 

scorso è sta ta  indet ta  una  gara  per  r ivedere, appunto, i servizi di t raspor to dei medici stessi. 

Le coopera t ive dei t axi tor in esi non hanno par tecipato e la  gara  è stata  vin ta , con  un 40 per  

cento di r ibasso r ispet to a lle a lt re offer te, da  una  coopera t iva  ch iamata  Consorzio Ita lia . Tra 

l'a lt ro, il r ibasso molto consistente (appunto, del 40 per  cento) non è sta to st igmat izzato com e 

offer ta  anomala da par te dell'ASL. 

Il servizio è in iziato e da  subito ci sono sta te un  po' di segnalazioni di cr it icit à  e di 

problemat iche r ileva te, appunto, da i medici della  cont inuità  assistenzia le: sostanzia lmente 

r it a rdi r ispet to a i t empi di erogazione delle visit e, ca renze di au tovet ture e a lt re 

problemat icità  per  quanto r iguarda, anche, la  r iconoscibilit à  dei mezzi e in  t ema di 

assicurazioni. 

Sono sta t i fa t t i dei r ichiami da par te dell'Azienda  Sanitar ia  Locale e noi non sappiamo 

diret tamente cosa  sia  sta to recepito e cosa no. Da immagini che abbiamo potu to visionare, 

abbiamo visto che le au to oggi sono facilmente r iconoscibili: hanno il logo dell'au to medica, 

hanno addir it tura  i lampeggiant i su l tet tuccio e quindi, da questo punto di vista , ci sembra no 

autovet ture assolu tamente a  norma e r iconoscibili. Ci r isu lta  però - noi non abbiamo potu to 

cont rolla re - che voci diano come a t tendibile la  presenza  di personale non a  cont ra t to: cioè, un 

tot  di au t ist i (di dr iver) sarebbe contra t tualizza to e un tot  di  personale, invece, non lo sarebbe, 

quindi sarebbe pagato sostanzia lmente in  nero. Questo ovviamente a  noi non r isu lta  

defin it ivamente: si t ra t t a  di una  voce che gira  e quindi chiederemmo all'Assessorato di poterci 

confermare o sment ire quanto sopra det to. 

L'u lt imo caso si è ver ifica to il weekend scorso (non questo) in  cu i probabilmente, anche 

per  delle quest ioni di sa lu te individuale dei singoli au t ist i, il servizio è sta to sostanzia lmente 

dimezzato e quindi alcuni medici hanno dichiara to che hanno dovuto r itornare nelle sedi e 
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nelle postazioni dell'ex Guardia  medica  a  piedi, oppure con  i mezzi pubblici. Capite bene che 

magar i di giorno questo si può fare, ma durante la  not te è un  po' più  difficile e meno 

consigliato, sopra t tu t to nelle per ifer ie di Tor ino. 

Il giorno dopo, la  domenica , su lla  stampa è stata  pubblicata  la  not izia  con cui l'Assessore, 

meglio, il Diret tore genera le dell'ASL, il dot tor  Alber t i, dich iarava  la  rescissione del contra t to. 

Il problema è che oggi non se ne sa  più  nulla , nel senso che né  l'azienda  né i lavorator i hanno 

r icevuto informazioni su ll'in terruzione del servizio anzi, da  quanto ci r isu lta , hanno già  i turni 

del per iodo nata lizio.  

Vorremmo che venisse fa t ta  ch iarezza  per  i medici, per  essere sicur i di avere un  servizio 

che funzioni, quindi o andare avant i con  la  stessa  cooperat iva , se non è stato ancora  rescisso il 

cont ra t to, regolar izzando tu t t i e facendo dei cont rolli perché l'ASL deve cont rollare che poi gli 

appalt i assegnat i siano regolar i e funzionant i. Oppure va lu tare a lt re a lterna t ive. C'è l'ipotesi 

di tornare a i t axi, c'è l'ipotesi di u t ilizzare le au to dell'Azienda  Sanitar ia  Loca le (le Panda) che 

girano di giorno, quindi fa r le gira re anche di sera, con  aut ist i, magar i gli stessi che hanno 

lavora to in  questo anno con  il Con sorzio Italia .  

Bisogna  dare delle r isposte chiare e cer te anche a i lavora tor i che non hanno nessuna 

r isposta  nel mer ito e sono qui ad aspet tare delle informazioni da ll'Azienda Sanitar ia . 

Chiediamo r isposte precise e concrete con  da te e proposte rea li.  

 

 

P RESIDENTE 

 

La  parola  a ll'Assessore Valmaggia  per  la  r isposta . 

 

 

VALMAGGIA Albe rto , Assessore regionale 

 

Grazie, Presidente. 

A seguito dell'espletamento della  procedura  di gara  del 2016 sono pervenute quat t ro 

offer te per  questo servizio taxi. Per tanto, in  a llora , non sussisteva  l'obbligo normativo di 

ver ificarne l'eventua le anomalia . 

Le cr it icit à  in  mer ito ai r it ardi nell'effet tuazione del servizio sono sta te puntua lmente 

segnala te alla  dit t a  affida tar ia  e hanno por ta to a ll'applicazione di due penali in  data  28 

febbra io 2017 e 10 marzo 2017 per  un  tota le di euro 5.400,00.  

Per  quanto r iguarda  l'idoneità  dei mezzi, si è ver ificato un 'unica  cr it icit à  conosciu ta  e 

segnala ta  da ll'ASL, alla  qua le la  dit t a  ha , nel corso del t empo, posto r imedio.  

Tra  sabato 9 e domenica  10 dicembre si sono ver ifica t i una  ser ie di gravi e reitera t i 

inadempiment i, t a li da configurare l'immot ivata  in ter ruzione del servizio, a  fronte dei qua li 

l'ASL sta  a t tuando le conseguent i azioni, che consistono nella  r isoluzione del cont rat to in  corso 

con  la  dit t a  a ffida tar ia  del servizio e il suo affidamento, per  il t empo st ret tamente necessar io a  

r idefin ire tempi e modalità  di gest ione del servizio, a lla  Coopera t iva Tor inese Taxi, unica  in  

grado di fornire con  immediatezza  un  servizio capilla re e con  copertura  tota le del ter r itor io, 

soprat tu t to in  considerazione dell'imminen te per iodo fest ivo e di più  eleva ta  mobilit à . 

Si conferma che l'ASL Cit tà  di Tor ino ha  gest ito in  maniera  cor ret ta  e adeguata  la  

procedura, con par t icolare r ifer imento a i cont rolli su ll'appalto.  

La  soluzione urgente, come sopra descr it t a , permet te il supe ramento delle cr it icit à  

causa te da lle inadempienze della  dit t a  a ffidatar ia , garantendo, comunque, il buon 

funzionamento del servizio e tu telando il personale medico coinvolto.  
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***** 

 

OMISSIS 

 

 

(Alle ore 16.13 la Presidente d ich iara esaurita  

la trattazione delle in terrogazioni a risposta im m ediata) 

 

 

(La seduta ha in izio alle ore 16.16) 

 


